

Maduro afirma que EE.UU. está desesperado por no haber podido hacer sucumbir a Revolución bolivariana



Caracas, 25 jul (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, vinculó a EE.UU. con el masivo apagón del lunes y dijo que fue producto de un ataque de alta factura tecnológica.

“Es el imperialismo norteamericano desesperado por sus derrotas en Venezuela, por su debilitamiento en Venezuela. No han podido, ni podrán con nuestro pueblo; no han podido, ni podrán con la lealtad y eso los desespera”, declaró el miércoles el primer mandatario en un acto militar.

El jefe de Estado, que hacía estos señalamientos ante altos mandos castrenses venezolanos, aseguró que el reciente apagón que cubrió casi los 23 estados del país, incluida Caracas (la capital) resultó de “ataque electromagnético de alta factura tecnológica”, puesto que logró desconectar la electricidad a pesar de las estrategias adoptadas para blindar la estructura eléctrica.

Maduro indicó que están en curso los trabajos de recuperación del servicio eléctrico a alto nivel e informó de que muy pronto dará a conocer los resultados de la investigación relacionada a la acción criminal contra el Servicio de Electricidad Nacional (SEN), destaca HispanTV.

“Estamos bajo agresión permanente pero nadie va a rendir nuestra voluntad absoluta. Cada lesión que hemos resistido crea conciencia superior, es como pasar una prueba. Nuestro pueblo pasa las pruebas combatiendo y estamos venciendo”, enfatizó.

Venezuela ha sufrido varias jornadas de apagones desde el marzo

No es la primera vez que distintas regiones de Venezuela se quedan a oscuras. En marzo, el país bolivariano acumuló 11 días sin luz, después de dos enormes apagones que paralizaron el país.

El Gobierno de Caracas responsabilizó a la Administración del presidente de EE.UU., Donald Trump, de irrumpir el sistema electrónico, en un esfuerzo por apoyar a la oposición venezolana que busca derrocar a Maduro.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/197116-maduro-afirma-que-eeuu-esta-desesperado-por-no-haber-podido-hacer-sucumbir-a-revolucion-bolivariana>



Radio Habana Cuba